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１１月の活動計画 
 

 日（曜日） 時間 会場および問合せ先 行事名および内容 備考 担当 

27 日(日) 18:30～20:30 文化研修センター 定例理事会  

毎週木曜日 19:00～21:00 文化研修センター 英会話教室 講師:アリソンさん  
事務局

毎週金曜日 19:00～21:00 川島教室 

14:00～16:00 石井教室 
毎週日曜日 

19:00～21:00 上板教室 

日本語教室 

講師：手塚功先生 

サポーター：住友初美さん 

＊１

毎週金曜日 19:00～21:00 

毎週日曜日 13:00～15:00 
文化研修センター 

日本語教室 講師：村上瑛一先生 

      サポーター：西島、藤野井 
＊２

支援部 

 

定 

 

例 

 

事 

 

業 
13 日(日) 19:00～21:00 治作マンション 

PPC（英会話フリートーク） 

アン・中村さんを囲んで 

 
交流部 

未定  上板町、阿波市 出張支援     手塚功先生  

適宜  任意 
訪問インタビュー；吉野川在住の外国人の

方を訪問し、お話を伺います。 
 

支援部

27 日(日) 12:00～ 鴨島駅前マミー広場 

まちかどコンサート、フリーマーケット 

YIA 移動事務局をおきます。ここで情報収

集、入会手続きなどができます。 

＊３

 

企 

 

画 

 

事 

 

業 

 

 

19 日(土) 19:00～ スタジオ・ピクニック

第１６回スタジオ・ピクニック 

サロンコンサート 

永田健一・砂知子による「クラリネット＆

ピアノコンサート」 

＊４

環境部

 

＊＊＊＊ お知らせ ＊＊＊＊＊ 
 

＊１ ＊２ ＊３ ＊４ 

  日本語教室 日本語教室 まちかどコンサート サロンコンサート（演奏者のプロフィール） 

吉野川市近隣にお住まい

の外国の方にとって日本

語教室は大きな意義があ

り、希望者が殺到していま

す。石井教室では現在これ

以上の受け入れが出来ま

せん。申し訳ありませんが

ご了承下さい。 

サポーターの方が

不足しています。 

日曜日の 13:00 

からですが、どなた

かお手伝い下さい。 

連絡先： 

村上(24-8018) 

コンサートだけでな

く移動事務局とフリ

ーマーケットも開き

ます。ここで YIA の

入会手続きも出来ま

す。 

なお次回は 12 月 18

日の予定です。 

永田健一； 東京芸大卒業と同時に日本フィルハーモ

ニー交響楽団に入団。７１年にフランス政府給費留学

生として渡仏、Ｈ・ドリュアール氏に師事。 

日本フィルを定年退職後、フリーで演奏活動中。 

永田佐知子；東京芸大打楽器科卒業。在学中より伴奏

ピアニストとして活動。パーカッション奏者として美

術家やダンスとのコラボレーションなどでユニークな

活動をしている。入場料：一般 3000 円、学生 2000 円
 

８月の活動報告    

《交流部》 

ドイツ高校生吉野川市滞在記を１０月２２日(土)より１１月３日

(木)まで山川図書館、会議室に展示しました。８月以来、鴨

島町、川島町、美郷、山川町と広く吉野川市全域に展示し、

皆さんに紹介できたことは、また新たな交流への足がかりと

なることと、大いに期待しております。  吉野 記 

    
               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

展示風景 （山川図書館会議室） 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

展示風景(美郷ほたる館) 

 

 

 《環境部》 
○ 10 月 23 日、恒例のまちかどコンサート 

○ 移動事務局、フリーマーケット 

○ 会員から衣類の寄付を頂きました。 

                小林 記 

 



 
 
 
 
 
 
《事務局》 

ＡＬＴ歓迎会 
１０月１５日に、「多喜味」で ALT 歓迎会をしました。９月
から新しく川島高校にクリスさん（イギリス）、鴨島商業高校

＆名西高校にアーニヤさん（アメリカ）が赴任しました。 
吉野川市の ALT７人全員が参加し、世界各国の人々と楽しく

国際交流をするこ

とができました。

ALTのみなさんは、
とても陽気で楽し

い方ばかりです。ま

ちかどで見かけた

ら、ぜひお気軽に声

をかけてください。 
 
 

《支援部》 
地域国際交流事業 
１０月２８日にカンボジア人のニョー・ヘングさんと中国人

の宮本レイさんが鴨島小学校を訪問しました。４年生の生徒

たちにカンボジアと中国の地理や文化を紹介していただいた

後、子供たちの遊びを教えてもらい、楽しいひと時を過ごし

ました。このようなささやかな交流が、子供たちの国際感覚

の育成に役立っていくものと信じています。 

YIA ではこのような事

業を手がけ、地域に外

 最後にサポートしてくださった皆さん、ありがとうござい

ました。YIA からは瀬尾さん、安部さん、住友さん、それに
さんの４人が手伝ってくれました。 
 

第４回訪問インタビュー 

４人のタイ人研修生、ウィット、エーク、パット、チャンプ

さんにタイについての話を聞きました。４人とも昨年の１２

月に来日、横浜で日本語の集合研修を受けて、今年の１月に

鴨島に来られました。その後も続いて日本語の勉強をされて

います。 

Q 研修旅行があったそうですね？ 

A 東京、名古屋、大阪、京都へ行きました。京都では清水寺、

金閣寺など、大阪ではお城とＵＳＪへ行きました。レオマ

ワールドも行ったのですが、徳島ではほとんどどこも行っ

てません。 
 

Q 日本のお寺はどうですか？ 

A 日本にはお寺が多いですね。タイもお寺は多いですが、タ

イの僧侶は非常に制約が多いです。結婚はもちろん、車の

運転もしてはいけません。髪の毛と眉は全部そり落としま

す。食事は朝と昼の一日２回だけです。 
 

Q 一般の方の日常生活でどんな特徴がありますか？ 

A 毎日２回、朝の８時と夕方の６時に国歌を歌います。学校

では始業時と終業時に、運転中も音楽が聞こえると全部止

まって歌い、それから走ります。 

 タイの主な乗り物はバイクです。自動車は少ないですね。

普段の食事はナイフとフォークを使います。タイのラーメ

ンを食べるときだけ箸を使います。 

 タイの男性は掃除、選択、炊事などすべてやります。1000

バーツは 3000 円位で、10 バーツあれば一食まかなえます。

ラーメン 1杯は約 30 円です。 
 

Q 休日とか祭日は？ 
国人を招くお手伝い

をしています。学校、

施設などでご希望が

ありましたらご連絡

下さい。  

 連絡先： 

 瀬尾(24-2762) 

 

 

 

日本語サロン              
１０月１６日上板教室において、日本語サロンを開催いたし

ました。総勢５８名(日本人１８名、外国人４０名)のご参加を
得て、盛大に行うことが出来ました。皆さんのお顔を拝見し

ておりますと、非常に楽しそうで、私にとってはこのような

方に恵まれ、こんなうれしいことはありませんでした。また

各グループの意見を聞きながら見回っていましたが、総合し

ますと、これからもこのようなサロンを開催して欲しいとの

要望が多数あり、授業を行うひとつの手段として、取り入れ

ていこうと考えています。一人でも多くの人に日本語が上手

になってもらい

たいとの思いか

A タイの正月はソンクラーンといって４月で、５日くらい休

みです。１月にも５日ほど休みになります。１１月の灯篭

流しは有名で、夜川に流すのでとてもきれいです。王様の

誕生日、１２月５日にはアルコールを売らず、また飲みま

せん。 
 

Q タイの有名な町は？ 

A 有名なアユタヤはお寺が多く、歴史と文化の町です。大き

な町はチェンマイとバンコク、そしてバッタニーは悪い意

味で有名です。  
 

Q 日本で何が珍しいと思いましたか？ 

A 雪は珍しかったですが、寒いので苦手です。また初めて台 

風に会いました。水洗トイレの座り方がタイと日本では反 

対ですね。それから、女の人のスカートが短いのにびっく 

りしました。     (インタビュアー：手塚功) 
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らいろいろやっ

てみたいと思い

ます。これから

も、強い信念と

意志をしっかり

持って、使える

日本語を習得し

ていただくため、

がんばっていき

たいと思います。 

  

 

《広報部》 
 １０月９日にTOPIA（徳島県国際交流協会）でHIROBA（国
際交流懇話会）主催の第 5回外国語情報誌四国サミットが開
催され、YIAから瀬尾会長と、広報副部長の市原さんが参加し
ました。昨年発行した「ながれ」と機関紙を紹介しました。

サミットにはHIROBAのメンバーのほか松山市国際交流協会、
高松市国際交流協会、今治市国際交流協会の皆さんが参加し

ました。


